



Pièces	5 Pièces
Superficie	180 m²
Référence	84539023
Prix	860 000 €

Spéracèdes

Maison à vendre (06530)

Exclusivité. Spéracèdes, belle maison à pied du village, d'environ 175 m² avec vue panoramique mer et collines. La maison comprend au rez-de-chaussée un grand salon/salle à manger avec cheminée ouvert sur une grande terrasse, une cuisine indépendante avec arrière cuisine donnant également sur la grande terrasse, deux chambres, une salle de bains. Au rez-de-jardin un grand dégagement avec placards, deux grandes chambres, deux salles d'eau, une chaufferie et grande cave. Edifiée sur un terrain complanté d'oliviers de 1 559 m² avec une belle piscine 10x5 avec plage immergée.

Sole Agent. Spéracèdes, beautiful 175 sq.m house on walking distance from the village, with panoramic sea and hill views. The house offer on the ground floor a large living/dining room with fireplace opening onto a large terrace, separate kitchen with utility room also opening onto the large terrace, two bedrooms, bathroom. The garden level includes two large bedrooms, two shower rooms, a boiler room and a large cellar. Build on a land of 1 559 sq.m with olive trees and beautiful 10x5 swimming pool.

SPÉRACÈDES IMMOBILIER

Spéracèdes village - 06530 SPÉRACÈDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

